



▲「些細な困り事でも頼られる存在でありたい」と話す吉田社長

企業研究

vol.021

フラット・エージェンシー (京都市)

1974年の創業以来、京都市北部で管理・仲介を中心した不動産事業に取り組んでいる。吉田創一社長は、4年前に社長に就任。企業理念である「地域に貢献」を継承しつつ、社員一人ひとりの働き方の意識改革を行う。新たな風を取り入れる吉田社長に、その思いを聞いた。

会社概要

社名 フラット・エージェンシー
住所 京都市北区紫野西御所町9-1(本店)
設立 1985年11月1日(創業: 1974年8月17日)
資本金 5,000万円
従業員数 86人(日本人: 80人、外国人: 6人)
 役員: 7人、正社員: 52人、契約社員: 18人、パート: 9人
事業内容 宅地建物取引業、賃貸不動産管理業、建設業、設計事務所、コンサルティング、通信事業、タイムパーキング、賃貸業、宿泊業
管理戸数: 約7,500戸
関連会社: 株式会社 資産活用俱楽部 京都
 株式会社 エフサポート

会社メモ

「地域に貢献、地域に必要とされる企業でありたい」という理念を掲げ、1974年8月に創業。「まちづくり・コミュニティ・サービス」をキーワードとした創造的な住空間を効果的に演出し、「安心・安全、豊かで楽しい暮らし」を提供することを使命として取り組んでいる。

社長メモ

吉田 創一社長

1977年京都市生まれ。2001年京都産業大学卒業後、ミサワホーム近畿株式会社に入社。営業勤務を経て、05年株式会社フラット・エージェンシーに入社。15年代表取締役に就任。



改修を手がけた京町家では、地域住民の人気がある。

1974年から、京都市が主催している働き方改革のプログラムに参加しています。各部署から担当者一人を選出し、2週間に一回ほど、働くことは何かについて議論を重ねました。経営者の私と従業員が対話をすることで、お互いの認識の違いや、埋めるべき点を見つけることができています。業務効率化や時短制度などが働き方改革として挙げられていますがそれらがゴールではありません。私の含めた社員全員が、働く意味を理解し、主体的な行動や議論を出し合った中で、社員が働きやすい環境になればと思っていました。今年

▲風通しの良い会社を目指して議論を重ねている。



は各部署の責任者が働き方についての研修に参加しています。入居者・オーナーだけではなく、社員からも選ばれる会員を目指します。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝ってもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝つてもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝つてもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝つてもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝つてもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝つてもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。

吉田 1974年に父親であり現会長の吉田光一がこの地で当社を立ち上げました。創業まで吉田は世界各国を旅して回っていました。ギリスを訪れた際に、部屋探しを現地の人にお手伝つてもらつた経験から、劇場の経緯を教えてください。